



ITINERARIO

Día 1º ORIGEN → RIGA (-/-/-)

Embarque y salida según plan de vuelos. Llegada, asistencia en el aeropuerto de Riga. Traslado al hotel y reunión de bienvenida. Alojamiento.

Día 2º: RIGA (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Fundada en 1201 por el obispo alemán Alberto, Riga es la mayor de las tres capitales bálticas y cuenta con una gran cantidad de estilos arquitectónicos. El recorrido a pie de la mañana nos llevará al distrito Art Nouveau y al casco antiguo, incluyendo el Castillo de Riga, la Catedral de la Cúpula, la Iglesia de San Pedro, la Puerta Sueca, los Tres Hermanos, los Gremios Grande y Pequeño y el Monumento a la Libertad. Por la tarde, posibilidad de visita opcional a Jurmala, la vibrante estación balneario letona, famosa por su arquitectura de madera y sus playas de arena. Por la noche, posibilidad de visita opcional a un concierto de órgano en la Catedral del Domo. Alojamiento.

Día 3º: RIGA (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita opcional al impresionante paisaje del Parque Nacional de Gauja y a la ciudad de Sigulda. Nos explicarán la leyenda medieval letona de la Rosa Turaida y veremos las ruinas del Castillo Episcopal y del Castillo de los Caballeros de la Espada. Regreso a Riga. Por la tarde, posibilidad de visita opcional al Museo Etnográfico al Aire Libre, una amplia exposición de la vida rural del s. XVIII. Alojamiento.

Día 4º: RIGA - TALLIN (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Saldremos dirección a Estonia por la carretera de la costa hasta el balneario de Parnu. Haremos una breve visita de la localidad antes de continuar por los bosques del norte de Estonia hasta llegar a Tallin a primera hora de la tarde. Alojamiento.

Día 5º: TALLIN (D/-/-)

Desayuno en el hotel. La capital es una mezcla encantadora de la tranquilidad medieval y la vida urbana moderna. El Casco Viejo es un lugar muy vivo en el verano, con tiendas, galerías, mercados, cafés y restaurantes al aire libre. La visita nos lleva por las murallas medievales y en el Casco Viejo vemos el Castillo de Toompea, la Catedral del Domo, Catedral de Alexander Nevsky, el Ayuntamiento Medieval y el pasillo medieval de Gran Gremio. Por la tarde, posibilidad de visita opcional al Parque de Kadriorg y visita al KUMU, el nuevo museo de arte de Estonia, con sus colecciones de artes clásicos y contemporáneos. Por la tarde, posibilidad de cena medieval opcional en el restaurante Maikrahv. Alojamiento.

Día 6º: TALLIN - HELSINKI (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Posibilidad de visita opcional al Parque Nacional Lahemaa, donde visitaremos Palmse Manor, un monumento a la familia von Pahlen y Sagadi Manor. El recorrido finaliza con una visita a la encantadora mansión Vihula, del s. XVI, y al Museo del Vodka. Regreso a Tallin. Por la tarde, tomaremos el ferry a Helsinki disfrutando de un refrescante recorrido por el archipiélago finlandés antes de llegar a Helsinki. Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 7º: HELSINKI (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Helsinki se encuentra en la encrucijada de las culturas occidental y oriental y este se refleja en la animada capital finlandesa. El recorrido turístico nos lleva por los puertos y plazas del Senado, con la catedral luterana, por la céntrica calle Mannerheim y por el edificio del Parlamento, el Finlandia Hall y el monumento a Sibelius. Visitaremos también la famosa Iglesia de la Roca. Por la tarde, posibilidad de visita opcional a la Fortaleza de Suomenlinna, un tesoro cultural cuya construcción se inició en el siglo XVIII como fortaleza marítima. Alojamiento.

Día 8º: HELSINKI - LAPPEENRANTA (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, nos dirigiremos a la estación de tren para embarcar en nuestro tren destino Lappeenranta. Esta ciudad se encuentra a orillas del lago Saimaa y fue una importante ciudad fortaleza sueca. Por la tarde, visitaremos a pie la ciudad, paseando por el casco antiguo, la zona portuaria y la fortaleza. Encontraremos edificios de madera y ladrillo rojo, tiendas de artesanía, museos, cafés... Nos embarcaremos en un espectacular crucero nocturno por el lago Saimaa y hacia el Canal Saimaa. El barco dispone de un restaurante donde podremos disfrutar de aperitivos y bebidas. Regreso al hotel a pie. Alojamiento.

Día 9º: LAPPEENRANTA - HELSINKI (D/-/-)

Desayuno en el hotel. Mañana libre para explorar la ciudad por su cuenta. Por la tarde, traslado a la estación de tren donde cogeremos el tren de vuelta a Helsinki. Traslado al hotel. Alojamiento.

Día 10º: HELSINKI → ORIGEN (D/-/-)

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.